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                                    Verbale C.A. N° 8 del 21 luglio 2015 

La riunione inizia alle ore 10,05 presso la sede della Consulta degli Studenti. 

Sono presenti  il Direttore,  i Professori Moretti, Rossi, Murra, Cavalli e gli Studenti 
Russo e Bivona. Viene nominato verbalizzante Cavalli. 
Il Direttore fa una mozione d’ordine e dà  lettura della  lettera  inviata tramite p.e.c. 
dalle  consigliere Rossi  e  Sarcina  che  si  allega  al presente  verbale  e ne  costituisce 
parte  integrante.  Il  Direttore  risponde  alle  argomentazioni  dicendo  che  tutti  gli 
argomenti oggetto di discussione nella seduta del 14.7.15 rientrano nel primo punto 
all’ordine del giorno: “Redazione P.G.A. 2015‐2016” e che quindi le decisioni assunte 
sono assolutamente legittime. Inoltre il lavoro che il C.A. sta al momento svolgendo 
è un  lavoro che si concluderà con  la approvazione di un documento che conterrà  il 
P.G.A. 2015‐2016 e  solo  in quella occasione  si avrà  l’approvazione definitiva delle 
proposte esaminate. A proposito del  termine  “Redazione”  il Direttore precisa  che 
l’attività del C.A. non consiste nella determinazione delle proposte, ma nell’esame 
delle proposte elaborate dai singoli Dipartimenti  le quali porteranno alla redazione 
del Piano Generale delle Attività  che  verranno  realizzate nel  corso dell’A.A. 2015‐
2016.  La  Consigliera  Rossi  oltre  a  confermare  integralmente  quanto  dichiarato 
insieme alla Consigliera Sarcina nella  lettera  inviata al Presidente e al Direttore  in 
data  20.7.15,  dichiara  che,  oltre  a  non  essere  nell’O.d.G.  i  punti  approvati,  ai 
Consiglieri  non  è mai  pervenuto  nessun  documento  consultabile  inerente  i  punti 
discussi  e  approvati  nella  seduta  del  14.7.15.  La  prof.  Moretti  precisa  che  le 
definizioni  dei  termini Masterclass,  Seminario,  laboratorio  approvate  nella  seduta 
del 14.7 u.s. sono quelle riportate dal Dizionario Enciclopedico Treccani. 
Il  Consigliere  Murra  dichiara  che  le  decisioni  prese  nel  corso  della  precedente 
riunione del C.A. sono state assunte nel rispetto delle regole stabilite dall’Art. 4 del 
Regolamento di Funzionamento del C.A.  La prof. Rossi fa presente ancora una volta 
che il Regolamento del C.A. a cui si fa riferimento, oltre a contenere, proprio nell’art 
4, norme  che contravvengono alle  regole minime di democrazia, è non valido per 
legge perché mai approvato dal C.d.A.   Accertata  l’esigenza,  riconosciuta da  tutti  i 
Consiglieri, di modificare alcuni articoli del Regolamento di Funzionamento del C.A., 



il C,A,  chiede al Direttore di prevedere  che  tale attività di modifica  si  svolga nella 
prima riunione del C.A. alla ripresa autunnale. 
Si  passa  all’esame  delle  proposte  da  inserire  nel  P.G.A.:  per  quanto  riguarda 
l’insegnamento del 2° strumento  il C.A. approva tutte  le richieste pervenute dando 
indicazione al C.d.A. di privilegiare le richieste dei docenti che devono completare il 
Monte Ore.          Alle ore 12 entra il Consigliere Bettazzi. 
I  corsi  in  discorso  avranno  la  durata  di  15  ore,  la  lezione  sarà  qualificata  com 
individuale anche se impartita contemporaneamente a più studenti che non devono 
superare però le 3 (tre) unità, i CFA attribuiti saranno 3. 
Il C.A. decide all’unanimità di uniformare sia  la durata che  l’attribuzione di CFA per 
ogni seminario: la durata minima perché sia possibile l’attribuzione di CFA è stabilita 
in 6 ore, mentre la durata massima è stabilita in 12 ore; il seminario può attribuire 1 
CFA quando  la durata sia compresa  fra  le 6 e  le 12 ore, al di sotto della 6 ore non 
può essere attribuito alcun CFA. 
Alle ore 15,45 esce la Consigliera Grazia Russo. 
Alle ore 16,35 esce il Consigliere Massimo Bettazzi. 
Il C.A. decide all’unanimità di uniformare sia  la durata che  l’attribuzione di CFA per 
ogni Masterclass:  la durata minima, perché sia possibile  l’attribuzione dei crediti è 
stabilita  in  6 ore, mentre  la durata massima  è  stabilita  in  18 ore.  Fino  a  9 ore  si 
attribuisce 1 CFA; dalle 10 ore fino alle 18 ore si attribuiscono 2 CFA. 
Alle ore 17,50 il C.A. interrompe l’esame delle proposte da inserire nel PGA 15‐16 e 
rinvia la prosecuzione alla prossima riunione.Letto, approvato e sottoscritto. 

Il segretario verbalizzante   Prof. Roberto Cavalli                                
   

                                                                                                              Il Direttore 

                                                                                                    Prof. Raffaele Ramunto 


